



El joven torreño Antonio Pérez, campeón nacional de kárate

Se proclamó ganador del "29º Trofeo Nacional Goju-Ryu Karate-Do Kyokai España" disputado en Fuente Álamo el pasado 2 de abril

El joven torreño Antonio Pérez Salmerón, de 9 años y perteneciente al club "Mugen Kan", se proclamó el pasado 2 de abril en el "29º Trofeo Nacional Goju-Ryu Karate-Do Kyokai España" de la "Asociación Ojkkes" que se disputó en el Pabellón Municipal de Deportes de la localidad murciana Fuente Álamo.

El campeonato, que se disputó a través del sistema de eliminatorias hasta llegar a la final, contó con gran asistencia de público que se mostró animoso durante toda esta jornada deportiva. *"Es motivo de orgullo ver cómo nuestros jóvenes deportistas demuestran su talento y su aptitud, llevando el nombre de Las Torres de Cotillas por toda nuestra Región y nuestro país"*, ha señalado el concejal torreño de Deportes en funciones, Juan Carlos Martínez.

